



Alberto Garzón acusa al Gobierno de “mandar asesinar inmigrantes en la valla de Melilla”

El candidato de IU a La Moncloa ofreció una charla en Salamanca

A.B. | SALAMANCA

El candidato de IU a la Presidencia del Gobierno, Alberto Garzón, acusó ayer al Gobierno de que “mientras mandaba a la Guardia Civil a asesinar inmigrantes en la valla de Melilla, aprobaba una Ley de Emprendedores que permitía a los extranjeros que compraran una vivienda por más de 500.000 euros obtener un permiso de residencia”. Estas declaraciones las realizó el diputado antes de participar en el Foro Fonseca, organizado y

moderado por Santiago Juanes, director de Radio Salamanca, y la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, para criticar la “enorme hipocresía” de la Unión Europea ante el “genocidio” que se está produciendo en las costas europeas con “más de 6.000 muertos en el Mediterráneo”.

A la hora de analizar la actualidad política, Garzón se mostró partidario para acabar con la corrupción de crear una agencia de fiscalización de los altos cargos públi-

cos que funcionaría con el mismo modelo de las inspecciones laborales. En este sentido denunció que no haya leyes adecuadas para parar la corrupción y puso el ejemplo de Rodrigo Rato que “se descubre como un estafador y un saqueador”. Por último defendió casos como el de Salamanca capital en las que sus siglas desaparecerán en las elecciones municipales para integrarse en Ganemos en la necesidad de “sumar para multiplicar y transformar las instituciones”.



Santiago Juanes, Alberto Garzón y Manuel Alcántara. | BARROSO